

Schachclub 1974 Eschborn e.V.

MTS-Mannschaftsmeisterschaft 1.Runde

-Sieg und Niederlage zum Saisonauftakt -

Seit Sonntag, dem 15. September ist die Sommerpause vorbei und die Saison 2024/25 hat begonnen. Die erste Mannschaft, welche in der MTS-Liga antritt, hatte es zum Saisonbeginn im Heimspiel mit der Mannschaft von Bad Soden 2 zu tun. Trotz zweier Ausfälle waren wir favorisiert und das Ziel war es, die ersten Punkte der Saison einzufahren. Dies ist am Ende mit einem 5-3 Sieg auch gelungen, jedoch war dies schwerer und härter umkämpft als wir es uns gedacht haben. Siege von David Dolidze, Uwe Mauersberger, Olaf Kern und Michael Möllmann und die beiden Punkteteilungen durch Anton Grzeschniok und Thorsten Hegener brachten unsere Punkte aufs Papier. Durch diesen schönen Sieg grüßen wir sogar von der Tabellenspitze, was nach dem ersten Spieltag natürlich zunächst eine Momentaufnahme, jedoch ein angenehmes Gefühl ist. Unsere zweite Mannschaft, welche in die Bezirksklasse A aufgestiegen ist, hat in dieser Saison vor allem das Ziel Klassenerhalt ausgegeben. Im ersten Spiel bei den Gastgebern von Frankfurt-West 2 mussten wir aber gleich auf drei Stammkräfte verzichten und daher in der Außenseiterrolle. Und leider sollten sich unsere Befürchtungen auch bewahrheiten. Obwohl es zu Beginn nicht schlecht für uns aussah, kippten irgendwann die Partien und eine nach der anderen ging verloren. Am Ende stand eine enttäuschende 2-6 Niederlage zu Buche. Erfreulich, dass beide Siege durch unsere neuen Vereinsmitglieder Lukas Boschert und Roland Beutner erzielt wurden, welche am heutigen Tag ihre ersten Wettkampfpartien im Mannschaftschach spielten. Herzlichen Glückwunsch an die beiden. Hoffen wir, dass in den nächsten Runden die Stammkräfte wieder zur Verfügung stehen, damit wir zu Beginn der Saison nicht gleich komplett im hinteren Teil der Tabelle stehen. Die nächste Runde findet dann am 03. November statt.

M.G.